

Muestra en el Centro de Arte

## Yela: "Mis ojos del tiempo"

► Se exhibirán máscaras, totems, joyas y sobre todo la obra de la colección de escultura, trabajadas durante todos los años dedicados a esta actividad.

"Mis ojos del tiempo" se denomina la exposición escultórica de la artista guayaquileña Yela Loffredo de Klein que se inaugurarán, el próximo miércoles, a las 20h00, en la sala del teatro Centro de Arte de la fundación Sociedad Femenina de Cultura.

En la muestra se exhibirán máscaras, totems, joyas que recoge las vivencias de la escultora, quien además presentará obras de su colección de escultura, trabajadas durante todos los años dedicados al arte.

Yela se inició en el mundo del arte hace más de 40 años en la técnica figurativa que en la actualidad la ha convertido en su propio estilo.

La muestra permanecerá abierta de lunes a viernes de 13h00 a 19h00 hasta el 22 de diciembre que se suma a las 900 exposiciones entre individuales y colectivas que Yela ha expuesto en el país y en el exterior.

Yela tiene una formación muy sólida, pues se graduó en Bellas Artes en Escultura con Alfredo Palacios, así como estudió arqueología durante siete años con los profesores Carlos Cevallos Menéndez y Francisco Huerta Rendón.

En su currículo cuenta también, la asistencia ha innumerables seminarios y viajes al exterior que han profundizado sus conocimientos sobre arte y cultura.

